

PRESSE-INFORMATION

RAPS ehrt 43 langjährige Mitarbeitende bei Jubiläumsfeier

Jubilare und Jubilarinnen feiern persönliche Meilensteine – Wertschätzung für Jahrzehntelanges Engagement



Kulmbach, 17. November 2025: Im festlichen Rahmen der diesjährigen Jubilarfeier ehrte die RAPS-Gruppe insgesamt 43 Mitarbeitende für ihre langjährige Betriebszugehörigkeit. Die Veranstaltung am Standort Kulmbach stand ganz im Zeichen der Anerkennung und des Dankes für viele Jahre engagierter Mitarbeit.

Geschäftsführer Dr. Oliver Ebneth eröffnete den Festakt mit einer persönlichen Ansprache: „Nachhaltiger Erfolg entsteht durch Menschen, die mit Engagement, Erfahrung und Verlässlichkeit zum gemeinsamen Ziel beitragen. Unsere Jubilare zeigen, wie wichtig Kontinuität und Vertrauen für eine starke Unternehmenskultur sind.“

Die Ehrung der 43 Jubilare spiegelte die Haltung von RAPS wider: Mitarbeitende stehen im Mittelpunkt. Das Unternehmen investiert gezielt in ihre Entwicklung – mit modernen Arbeitsbedingungen, individuellen Weiterbildungsmöglichkeiten und einem respektvollen Miteinander. Die Feier bot Raum für persönliche Begegnungen und gemeinsame Erinnerungen. Im Vordergrund standen nicht Zahlen oder Zeiträume, sondern die Menschen, die RAPS über Jahre hinweg geprägt haben.

Für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden geehrt:

Eva Barth, Zijaedin Bekjiri, Frank Fischer, Dominik Garus, Waldemar Giese, Daniela Haderdauer, Marko Herold, Nikolai Kaliberda, Birgit Köhler, Marco Neubauer, Mario Neumann, Günter Schneider, Kerstin Weber, Tobias Weiß, Bernd Wettermann

Pressekontakt:

RAPS GmbH & Co. KG
Adalbert-Raps-Str. 1
D-95326 Kulmbach

Tel.: +49 9221/807-0
E-Mail: presse@raps.de

Für 30 Jahre Unternehmenstreue wurden ausgezeichnet:

Basri Dzeladini, Thorsten Franz, Mehmet Genctir, Michael Haase, Marco Herold, Safet Latifi, Mohamed Lawani, Cetin Pinarbasili, Michael Rosa, Stefanie Schramm, Thomas Suske

PRESSE-INFORMATION

Für 35 Jahre Unternehmenstreue wurden geehrt:

Tino Enzmann, Daniela Hager, Kerstin Hübner, Heiko Jennessen, Michael Kunz,
Roman Lepiarczyk, Horst Maisel, Heike Matthes, Friedemann Popp, Matthias
Ramming, Anja Rauterberg, Harald Schischeg, Rainer Tauer, Petra Trautmann

Für 40 Jahre Betriebszugehörigkeit wurden ausgezeichnet:

Michael Leitner, Uwe Peetz

Für 45 Jahre Unternehmenstreue wurden geehrt:

Helga Zenk

Über die RAPS-Gruppe

Bei RAPS dreht sich alles um Geschmack und Funktionalität. Seit mehr als einem Jahrhundert setzt das Unternehmen Maßstäbe in Sachen Qualität, Innovation und Ingredient-Kompetenz. Durch die Kombination von fundiertem Wissen über Rohstoffe mit fortschrittlichen Technologien entwickelt RAPS leistungsstarke Ingredient-Lösungen für die Lebensmittelherstellung, Gastronomie, den Einzelhandel und das Metzgereigewerbe. Mit sieben Produktionsstätten in Europa und einem globalen Team von über 900 Mitarbeitern produziert RAPS jährlich rund 40.000 Tonnen Inhalts- und Zusatzstoffe. Das Unternehmen verarbeitet mehr als 1.700 Rohstoffe aus aller Welt und liefert hochwertige Ingredients für eine Vielzahl von Anwendungen – von Fleisch, Fisch und pflanzlichen Lebensmitteln bis hin zu Saucen, Delikatessen, Backwaren, Milchprodukten, Süßwaren und Snacks.